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Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Jutta Van Hooser 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 20.11.2018 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Frau Stadträtin Karin Holluba-Rau fragt nach, weshalb nach dem Brand und der anschlie-
ßenden Sanierung eines Teils des Parkhauses am Bahnhof dieser noch nicht freigegeben 
ist.  
 
Herr Stadtbaurat Ricus Kerckhoff gibt zur Antwort, dass er den Sachverhalt klären wird. 
 
 
Ergebnis im Nachgang zur Sitzung: 
 
Das sanierte Parkdeck ist noch nicht freigegeben weil die Notbeleuchtung noch nicht funkti-
oniert. Der Elektriker ist bestellt und die Reparatur ist bis Anfang Dezember zugesagt. Da-
nach kann das Parkdeck wieder freigegeben werden. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Herr Stadtrat Dr. Gerhard Brunner fragt nach, ob bei der Sanierung des AKG die Schulräume 
auch medial hinsichtlich der Netzwerkausstattung als flankierende Maßnahme aufgerüstet 
werden. 
 
Frau Margarete Koenen, Amtsleiterin vom Amt für Gebäudemanagement, antwortet, dass es 
sich bei der Aufrüstung im medialen Bereich hinsichtlich der Verkabelung und der Elektro-
ausstattung um ein Kernproblem handelt, welches auch an anderen Bestandschulen exis-
tiert. Bei neuen Gebäuden stellt sich die Ausstattung nicht als Problem dar.  
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